

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Pariwisata bukan menjadi kebutuhan tersier lagi di kehidupan masyarakat ini terbukti dari terus meningkatnya kunjungan wisatawan begitu pula di Kota Jambi. Sehingga sektor pariwisata di Kota Jambi juga perlu dikembangkan dan perlu diberikan perhatian khusus. Hutan adalah salah satu potensi yang dapat dijadikan destinasi wisata dan Jambi memiliki hutan yang lumayan banyak dan luas. Sehingga Taman Hutan Kenali sangat berpotensi untuk menjadi salah satu destinasi wisata di Kota Jambi. Pengembang Taman Hutan Kenali sangatlah cocok untuk dikembangkan menggunakan pendekatan berbasis ekowisata dimana daya dukung pariwisata dari suatu objek wisata sangat diperhatikan dikarenakan pengembangan hutan sebagai destinasi wisata memiliki batasan-batasan khusus.

Pengembangan Taman Hutan Kenali membutuhkan komitmen dari pengelola dimana Pemerintah Daerah dan Dinas Kehutanan Provinsi sebagai pengelola langsung objek wisata ini menyadari pentingnya pengembangan pariwisata di objek tersebut, regulasi yang jelas, batasan -batasan pengembangan suatu objek wisata tetap harus diperhatikan. Revitalisasi fasilitas pariwisata di Taman Hutan Kenali juga menjadi fokus penting dalam pengembangan, hubungan antara pengelola pun diperlukan demi terciptanya keselarasan antar pengelola. Peningkatan peran masyarakat sekitar untuk pengembangan Taman Hutan Kenali adalah salah satu upaya untuk memberikan SDM paham secara langsung tempat tersebut, adanya sosialisasi dan pelatihan *skill* bagi masyarakat agar adanya produk wisata yang dihasilkan masyarakat.

Menciptakan atraksi baru agar meningkatkan standarisasi Taman Hutan Kenali dan meningkatkan daya saing dengan objek wisata lainnya di Kota Jambi. adanya kenaikan harga tiket jika diikuti pengembangan yang pesat dari Taman Hutan Kenali maka akan memberikan efek percepatan pembangunan.

B. Saran

Dari hasil penelitian yang peneliti simpulkan peneliti memiliki saran masukan untuk membangun serta dijadikan referensi sebagai bahan pertimbangan. Adapun saran yang diberikan oleh peneliti :

1. Perlunya fokus Pemerintah Provinsi Jambi menjadikan sektor pariwisata menjadi salah satu prioritas dalam pengembangan melihat *trend* yang sedang terjadi di dunia.
2. Perlunya kerjasama antara pemerintah dan masyarakat akan menguntungkan untuk kedua belah pihak untuk mencapai kesejahteraan masyarakat.
3. Perlunya pengembangan Taman Hutan Kenali menggunakan pendekatan ekowisata melihat selarasnya kondisi lapangan dengan prinsip ekowisata.
4. Perlunya percepatan revitalisasi fasilitas di Taman Hutan Kenali demi kesiapan terhadap peningkatan kunjungan wisatawan setiap tahunnya.
5. Perlunya pembuatan atraksi unik yang tidak ada di tempat lain dan mengikuti tren tapi masih memegang prinsip ekowisata.
6. Perlunya memberikan sosialisasi dan pelatihan kepada masyarakat tentang *skill* dalam membuat cinderamata dari buah pinus yang terbuang di Taman Hutan Kenali, sehingga pengunjung dapat melihat langsung proses pembuatan cinderamata tersebut.